



Del 5 de julio al 5 de septiembre

El Aeropuerto de Alicante acoge la exposición “Soñadoras” organizada por Asamblea de Cooperación por la Paz

- La muestra está compuesta por 24 fotos-collages y está situada en la planta de llegadas
- Esta composición recoge el resultado de un proceso de diálogo entre mujeres emprendedoras dominicanas y de distintas nacionalidades residentes en Valencia

5 de julio de 2011

El Aeropuerto de Alicante acoge, desde hoy 5 de julio hasta el próximo 5 de septiembre, la exposición “Soñadoras”, organizada por la ONGD Asamblea de Cooperación por la Paz (ACPP) y financiada por la Consellería de Solidaritat y Ciutadania de la Generalitat Valenciana. La muestra, compuesta por 24 fotos-collages y situada en la planta de llegadas, recoge el resultado final de un proceso de diálogo entre mujeres emprendedoras dominicanas y emprendedoras de distintas nacionalidades residentes en Valencia.

Las piezas que componen la exposición “Soñadoras” van proyectadas sobre rostros de mujeres, y constituyen el reflejo de un conjunto de mujeres capaces de pensar e imaginar un futuro mejor, que van construyendo poco a poco al protagonizar sus propios proyectos de vida.

Esta muestra se enmarca dentro del proyecto “Contribuir al fortalecimiento de la economía de familias con pequeñas unidades productivas, en riesgo de exclusión, y sensibilizar a la población dominicana y valenciana sobre temas de desarrollo y procesos migratorios” diseñado y ejecutado por

Nota de prensa

ACPP. Esta iniciativa busca contribuir en la transformación de dos territorios unidos por el hecho migratorio: España y República Dominicana. Por un lado busca fortalecer la economía de familias con pequeñas unidades productivas en barrios periféricos de la ciudad de Santo Domingo, en el sector de Los Mina. Por otro, sensibilizar a la población dominicana y valenciana sobre temas de codesarrollo y procesos migratorios.

Asamblea de Cooperación por la Paz es una ONGD que apuesta desde 1990 por el logro de un desarrollo equitativo, la reivindicación de la justicia social, la defensa y promoción de los Derechos Humanos, la igualdad de género y la democracia. Trabajan en 18 países del Sur por la capacitación de los beneficiarios para alcanzar un desarrollo sostenible, fortalecer el tejido asociativo y conseguir la mejora y la universalización de los servicios públicos básicos. En España actúan en las áreas de acción social, educación, sensibilización, inmigración y codesarrollo para contribuir a la formación de una ciudadanía con sentido crítico comprometida con la construcción de un mundo más equitativo y solidario.